

**OÙ IL LE FAUT,
TANT QU'IL LE FAUT.**



humanité
& inclusion

Nous sommes tous liés les uns aux autres. C'est pourquoi nous agissons partout dans le monde, où il le faut et tant qu'il le faut, pour accompagner les personnes en situation de handicap et les populations vulnérables.

Notre équipe est unie derrière la conviction que chaque être humain mérite la sécurité et la dignité. Elle agit et témoigne, pour répondre à leurs besoins essentiels, améliorer leurs conditions de vie et promouvoir le respect de leurs droits fondamentaux.

Nous sommes Humanité & Inclusion (HI), anciennement Handicap International, une organisation de solidarité internationale indépendante et impartiale qui intervient dans les situations de pauvreté, d'exclusion, de conflits et de catastrophes.



Au Maroc, une mère et son enfant se reposent avec d'autres personnes devant leur maison effondrée à la suite du séisme à Tijghicht, dans les montagnes de l'Atlas, au Maroc. Un puissant séisme de 6,8 sur l'échelle de Richter a frappé le centre du pays le 8 septembre dernier.

40 ans aux côtés des plus vulnérables

Humanité & Inclusion est intervenue face aux pires injustices ou catastrophes de ces 40 dernières années. Nos équipes et notre réseau d'alliés déploient des solutions concrètes en s'appuyant sur les individus, leurs familles et leurs communautés, ainsi que sur les ressources et les savoirs disponibles sur place.

Trois grands axes d'intervention dans plus de 60 pays dans le monde :



Développement inclusif

HI œuvre dans les domaines de la santé, de l'éducation et du développement économique, avec une approche inclusive des personnes en situation de handicap.



Action humanitaire

Interventions d'urgence dans les situations de crise (aide médicale, alimentaire, psychologique, aux réfugiés, abris...), qu'elles soient liées à des catastrophes naturelles ou à des conflits armés.



Protection des civils et réduction de la violence armée

Éducation aux risques liés aux engins explosifs, cartographie des zones dangereuses, déminage, assistance aux victimes, mais aussi transformation des conflits et plaidoyer pour la paix et la sécurité.

Du Canada

à 60 pays à travers la
planète!



Notre action en un coup d'oeil



Santé

788 430 bénéficiaires soignés et ayant reçus
des soins préventifs des maladies invalidantes



Social & Inclusion

810 401 bénéficiaires inclus dans leur
communauté



Services de réadaptation

528 158 bénéficiaires d'appareillage et de
rééducation



Protection et réduction des risques

339 381 bénéficiaires de la promotion et de la
défense des droits des personnes handicapées



Réduction de la violence armée

515 871 bénéficiaires sensibilisés aux dangers
des mines antipersonnel et armes explosives



Anne Delorme
Directrice générale

Anne Delorme est directrice générale de Humanité & Inclusion au Canada depuis bientôt un an. Avec ses 20 ans et plus d'expérience, madame Delorme a occupé divers postes en gestion de programmes de développement complexes et d'équipes au sein d'organisations non gouvernementales canadiennes et internationales, notamment au Programme des Nations Unies pour le développement. Ancienne directrice du fonds « Agir ensemble pour l'inclusion », cogéré par Equitas – Centre international d'éducation aux droits humains et le Réseau Dignité Canada, elle a aussi été la coordonnatrice du Comité québécois femmes et développement de l'Association québécoise des organismes de coopération internationale. Depuis 2015, madame Delorme offre son expertise en tant que consultante senior en développement international pour des organisations, telles que Développement international Desjardins, l'Assemblée des parlementaires de la Francophonie, Médecins du Monde.



OÙ IL LE FAUT,
TANT QU'IL LE FAUT.

Humanité & Inclusion dévoilera cet automne sa nouvelle campagne de communication au Canada. « Où il le faut, tant qu'il le faut » amène le grand public à se questionner sur le rythme frénétique de l'actualité et la notion d'engagement à long terme. Un désastre ne s'arrête pas à ce que l'on voit : il est nécessaire d'apporter une réponse dans le temps pour accompagner au mieux les individus à retrouver une vie la plus normale possible, renforcer leur résilience et contribuer à un développement global et pérenne.

Régime des Khmers rouges au Cambodge, génocide rwandais, tsunami en Asie du Sud-Est, séisme en Haïti, guerre en Syrie... Depuis plus de 40 ans, l'ONG s'engage aux côtés des personnes en situation de handicap et des populations vulnérables, en agissant et en témoignant pour répondre à leurs besoins essentiels, améliorer leurs conditions de vie et promouvoir le respect de leur dignité et de leurs droits fondamentaux. Des interventions parfois déployées au sein de territoires sur lesquels tous les yeux étaient rivés, et dans d'autres, dont l'exposition ne reflétait en rien la gravité de la crise. Ce contexte international, d'intensification des conflits et des catastrophes naturelles, donne le sentiment que les crises s'enchaînent en oubliant parfois que pour les populations qui en sont victimes leurs conséquences s'inscrivent dans la durée.

Cette campagne de communication, conçue par l'agence Strike et filmée par le réalisateur montréalais Olivier Staub, a été réalisée grâce à la technologie 3D temps réel en France ; technologie d'ordinaire exploitée dans le secteur du jeu vidéo et du cinéma. « Où il le faut, tant qu'il le faut » sera déployé dans l'ensemble des pays du réseau HI : Allemagne, Belgique, Canada, États-Unis, France, Luxembourg, Royaume-Uni, Suisse. Au Canada, elle sera déclinée en différents formats pour la télévision, la presse écrite et le Web.

05 septembre 2023 - Radio-Canada International : [Humanitarian group calls on Ottawa to push allies away from banned cluster weapons](#)

08 juillet 2023 - Radio-Canada Ohdio : [La décision des États-Unis de livrer des armes à sous-munitions aux forces ukrainiennes](#)

19 juin 2023 - La Presse : [Soudan - Les oubliés d'une crise négligée](#)

06 mars 2023 - The Hill Times : [Don't let earthquake shake hopes for peace in war-weary Syria](#)

03 mars 2023 - Global News Morning : [Humanitarian aid mission in Syria](#)

01 mars 2023 - La Presse : [Syrie - Un séisme qui perdure depuis 12 ans](#)

23 février 2023 - TVA (Salut Bonjour) : [Séismes en Syrie et Turquie : les répercussions sur un pays en guerre](#)

12 janvier 2023 - Le Devoir : [L'Ukraine, ce vaste champ de mines](#)

10 janvier 2023 - Future of Good : [THE TALIBAN'S BAN ON AFGHAN WOMEN WORKING AT NGOS WILL PLUNGE MANY MORE FAMILIES INTO POVERTY, AID AGENCIES SAY](#)



© Hardy Skills / HI

Contact média

Fatou Thiam

Responsable des communications

Cellulaire : 514 229-0671

Courriel : f.thiam@hi.org

HUMANITÉ & INCLUSION CANADA

50, rue Sainte-Catherine Ouest, bureau 500b, Montréal (Québec) H2X 3V4

www.hi-canada.org | Suivez notre action !

